



PRESSE-INFO

7. Juli 2017

EC DIE ADLER STADTWERKE KITZBÜHEL GIBT DIE VERPFLICHTUNG DES AUSTRO-AMERIKANERS PETER LENES BEKANNT



MIT DEM 31-JÄHRIGEN PETER LENES KONNTE EIN WEITERER GANZ WICHTIGER BAUSTEIN DEM ADLERTEAM HINZUGEFÜGT WERDEN.

Mit Der kleine US-Wirbelwind mit österreichischen Wurzeln geht bereits in seine 4. Saison bei den Adlern aus Kitzbühel. Mit seiner enormen Schnelligkeit, seiner Wendigkeit und seinen herausragenden Dribblings umkurvt er immer wieder die Abwehrreihen und sorgt so für enorme Gefahr vor dem gegnerischen Tor. In bisher 89 Spielen für die Adler brachte es Lenes auf 122 Punkte, letzte Saison erzielte er trotz einer langwierigen Schulterverletzung – er verpasste dadurch 10 Spiele – 12 Tore und 21 Assists und wurde damit Punktbester Spieler der Adler. Bericht & Interviews

























